
【 お詫びと訂正 】 

おおたけ市議会だより 2014（平成 26年）２月号（№176）に掲載の

記事において誤りがありましたので、お詫びして訂正いたします。 

○10ページ 一般質問 

 

   原田 博議員の一般質問 
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原田  博 

●障害者差別解消法成立に伴う本市の今後の取組 

●高齢者、介護社会と現役世代の関わり、本市の取組 

●入山市長のまちづくり・市政運営について 

  次期市長選挙への立候補の意思を問う 

山崎 年一 

●大願寺地区宅地売却の事業計画を問う 

●防鹿水源地「緩速ろ過池」の衛生管理を問う 

●小方・御園1号線ＪＲガード進入路の拡幅による交通 

の円滑化対策を問う 

細川 雅子 

●玖波中学校の教育環境面での課題と対策について 

山本 孝三 

●後発薬の普及について 

●学校図書の充実・司書の配置について 

●生活保護法の「改正」要点及び給付引き下げについて 

 

児玉 朋也 

●放課後児童クラブについて 

日域  究 

●大竹市のものごとを決定するシステムについて 

●最近３０年間の大竹市の財政推移を見て 

藤井  馨 

●第五次大竹市総合計画健全な行財政運営の推移 

大井  渉 

●信頼できる監査を目指して 

 北林  隆 

  ●漁港管理の移管について 
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